

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

" Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu de ton vivant ce qui était bon, tandis que Lazare a reçu de même ce qui était mauvais ; mais maintenant il est réconforté ici, tandis que toi tu es tourmenté. D'ailleurs, entre nous et vous, un grand abîme s'est établi..." Luc 16, 25-26 Lorsque Dieu a créé le monde, il a déclaré qu'il était bon et il l'a donné à toute l'humanité pour que nous en profitions. Cependant, au fil des années, nous avons créé un gouffre entre ceux qui ont de grands dons et ceux qui n'en ont pas. Dans l'Évangile d'aujourd'hui, nous voyons qu'avec notre propre générosité, nous devons combler ce fossé entre ceux qui ont beaucoup et ceux qui ont peu, sinon nous risquons de nous retrouver du mauvais côté du gouffre dans la prochaine vie.

...sur le mariage

L'hymne Salve Regina — qui honore Marie à titre de Reine — est une belle prière que vous pouvez prier ensemble en famille. Dieu est avec nous, même dans la "vallée de larmes".

Prévoyez-vous vous marier en 2022-2023? Félicitations! Saviez-vous que l'une des premières étapes recommandées dans la planification de vos noces est de prévoir une rencontre avec votre curé ou animateur/trice de la vie paroissiale? Svp prendre ce rendez-vous au moins six mois avant la date que vous anticipez pour votre mariage. Ce sera un plaisir de vous accompagner, votre fiancé.e et vous-même, dans les préparatifs pour cette belle célébration! Merci d'attendre cette première rencontre avant de fixer la date définitive de la cérémonie. À la suite de la rencontre, assurez-vous de vous inscrire aux 2 étapes du processus de préparation au mariage : 1 – Cours de préparation au mariage (diverses options) 2 – Atelier de sensibilisation à la fécondité (sessions en novembre 2022 & mai 2023) Pour plus d'infos sur la préparation au mariage, consultez le site web de l'Archidiocèse de Saint-Boniface (www.archsaintboniface.ca) dans la section « Mariage, famille et vie – Préparation au mariage »

Projet de Paroisse / Brochet -St Peter Parish

Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archidiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish » Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondiddu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

SEPT/SEPT 2022	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de / in memory of René Ritchot par sa famille /by Rocio & family
	LES CLOCHES/Church bells: en mémoire de Eva Caners par Emma et Gilbert Fontaine
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Parents défunts / deceased members of the family-famille Rouire

Stewardship Reflections:

"My child, remember that you received what was good during your lifetime while Lazarus likewise received what was bad; but now he is comforted here, whereas you are tormented. Moreover, between us and you a great chasm is established..." Luke 16:25-26 When God created the world He declared that it was good and He gave it to all mankind for us to enjoy. However, over the years we have created a chasm between those who have great gifts and those who do not. In today's Gospel we see that with our own generosity we must bridge that gap between those who have much and those who have little or we may find ourselves on the wrong side of the chasm in the next life.

Marriage Tips :

The "Salve Regina" hymn – which honors Mary as Queen – is a beautiful prayer for the family to pray together. Even in the "valley of tears," God is with us.

Do you plan to get married in 2022-2023? Congrats! Did you know that it is recommended that you set a meeting with your parish priest or parish life director as one of the first steps in planning your wedding?

Please schedule this meeting at least six months prior to your desired date for the ceremony. It will be a pleasure to accompany you and your fiancé as you prepare for this important celebration! Only after this initial meeting should you set a definitive date for your wedding.

Following the meeting, please make sure to register for both components of the Marriage Preparation Process: 1 – Marriage Preparation Course (various options) 2 – Fertility Health Awareness Seminar (sessions in November 2022 & May 2023) For more info on marriage preparation, please visit the Archdiocese of St. Boniface website (www.archsaintboniface.ca) section: "Marriage, Family and Life – Marriage Preparation".

Parish Project / Brochet -St Peter Parish

If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the **Archdiocese of Keewatin-LePas**, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish » If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondiddu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Denise Parent, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés, mettons notre confiance en toi Seigneur. Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements, d'avoir soif pour l'unité et la compassion, de répondre volontiers à Ton appel lorsque nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse, de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse. Tout en établissant des relations plus solides avec Toi et ceux qui nous entourent.

Amen.

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:
 mercredi et vendredi de 10h à 14h

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu President: Denis Foidart Vice-prés: Roland Gagné Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo Lynne Fillion Murielle Bugera Elizabeth Pereira

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children gather together. Holy Spirit guide us To thirst for the sacraments, To hunger for unity and compassion, To respond willingly to Your call as we work together to revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness in building stronger relationships with You and those around us.

Amen.

Intentions de messes / Mass Intentions

SAM/SAT	Sept 24 sept	16H30 / 4:30 PM	†Arthur & Aurore Gauthier par Emma & Gilbert Fontaine
DIM/SUN	Sept 25 sept	8H00 / 8:00 AM	EN
DIM/SUN	Sept 25 sept	11H00	†Cécile Mulaire par Philippe & Lyse Rioux
MAR/TUES	Sept 27 sept	9H00/9:00 AM	†Gérard Courcelles par la quête des funérailles
MAR/TUES	Sept 27 sept	ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUES	Sept 27 sept	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Sept 28 sept	9H00/9:00 AM	EN †Dave Butler par la quête des funérailles
JEU/THURS	Sept 29 sept	10H00 / 10:00 AM	MANOIR: † Paul Musso par Laurette
VEN/FRI	Sept 30 sept	10H45 / 10:45 AM	REPOS JOLYS: †Gérard Courcelles par la quête des funérailles
SAM/SAT	Oct 01 oct	16H30 / 4:30 PM	†Amédée & Antoinette Fontaine par Emma & Gilbert
DIM/SUN	Oct 02 oct	8H00 / 8:00 AM	EN
DIM/SUN	Oct 02 oct	11H00 / 11:00 AM	†Henri Bérard par Roger Croteau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Présentation du Père Paulin

Chaque semaine, le Père Paulin partagera avec nous un peu de l'histoire de sa vie afin que nous puissions mieux le connaître. Il se considère comme faisant partie de notre famille, un frère qui aime faire du sport et rester actif. Il nous parlera de son lieu de naissance et de sa famille, de son éducation et de ses intérêts. Il parlera de ce qui l'a motivé à devenir prêtre et de ses souhaits pour le temps qu'il passera ici avec nous.

Élections – 15 et 16 octobre

PPC : Deux membres pour remplacer Lynne Fillion et Roland Gagné

PFC : Deux membres requis, une position ouverte et fin de mandat pour Denise Parent

Réunion du 13 septembre du CPP

Nous avons accueilli Mgr LeGatt qui nous a fait part de ses réflexions alors que nous nous préparons à installer notre nouveau prêtre :

Le rôle de notre prêtre est de travailler à l'unité paroissiale et à la paix communautaire

Cela est nécessaire pour progresser dans notre foi et notre charité envers les autres

Le CPP collabore avec le prêtre dans le leadership partagé

Comme les couples s'aiment tels qu'ils sont, les paroisses sont diverses et ne doivent pas rechercher l'uniformité forcée.

Notre prière paroissiale se lit comme suit : « Répondre volontiers à ton appel ». Nous demandons aux paroissiens d'aider à 3 messes :

Sacristains, Accueilleurs, Lecteurs, Serviteurs, Offrandes, Collecte, Décor, Musique, Chœur, Communion au Manoir et Liturgie des enfants (messe de 11h)

Lancement diocésain de Households of Faith (remplace le programme Nathanael)

Mardi 4 octobre - 19h30 - Cathédrale Saint-Boniface

Prochaine réunion du CPP

Mardi 11 octobre à 19h30

Formation virtuelle sur les soins spirituels

Par Julie Turenne-Maynard, directrice générale, Interfaith Healthcare Association of Manitoba

Pour mieux comprendre comment accompagner les personnes âgées dans tous les aspects de leur vie.

J'ai récemment suivi ce cours pour m'aider à être le meilleur soutien possible pour mes parents" Murielle Bugera

Pour les membres de la famille, le personnel des établissements pour personnes âgées, les responsables d'église...

Programme de formation en ligne (Zoom) de 8 semaines ; Modules hebdomadaires de 2 heures 125 \$ comprend un cahier d'exercices; commence le 4 ou 5 octobre ... 13h ou 18h

www.eventcreate.com/e/join-the-journey-fall2022

PARISH PASTORAL COUNCIL

Introduction of Father Paulin

Each week, Father Paulin will share a bit of his life story with us, so we can get to know him better. He sees himself as part of our family, a brother who loves playing sports and keeping active. He will tell us about his place of birth and about his family, his education and his interests. He will speak to what motivated him to become a priest and his wishes for the time he will spend here with us.

Elections – October 15, 16

PPC: Two members to replace Lynne Fillion and Roland Gagné

PFC: Two members required, a vacancy and end of term for Denise Parent

PPC September 13th Meeting

We welcomed Archbishop LeGatt who provided his thoughts as we prepare to install our new priest:

Our priest's role is to work towards parish unity and community peace

This is needed for progress in our faith and charity towards others

The PPC collaborates with the priest in shared leadership As couples love each other as they are, parishes are diverse and should not look for enforced uniformity.

Our parish prayer reads "To respond willingly to Your call". We ask parishioners to help at 3 masses:

Sacristans, Welcomers, Readers, Servants, Offerings, Collection, Décor, Music, Choir, Communion at Manor and Children's Liturgy (11 am mass)

Diocesan Launch of Households of Faith (replaces Nathanael Program)

Tuesday October 4th - 7:30 pm - St Boniface Cathedral

Next Meeting of PPC

Tuesday October 11th at 7:30 pm

Spiritual Care Virtual Training

By Julie Turenne-Maynard, Executive Director, Interfaith Healthcare Association of Manitoba

For a better understanding of how to accompany older adults in every aspect of their life.

I recently took this course to help me be the best support I can be for my parents" Murielle Bugera

For family members, staff of seniors' facilities, church leaders...

8-week on-line (Zoom) training program; 2 hour weekly modules \$125 includes workbook; begins October 4 or 5 ... 1pm or 6pm

www.eventcreate.com/e/join-the-journey-fall2022



Lancement diocésain des Maisonnées de foi

Qu'est-ce qu'une Maisonnée de foi ? Venez et voyez ! Le mardi 4 octobre prochain, venez au Lancement officiel de cette nouvelle initiative diocésaine qui pourrait vraisemblablement transformer votre vie, celle de votre famille, de vos amis, de vos collègues et

de votre paroisse. Si vous désirez comprendre et partager les Saintes Écritures d'une manière nouvelle, approfondir votre foi et faire l'expérience d'une fraternité, venez ! Mgr LeGatt vous invite personnellement au Lancement des Maisonnées de foi, une célébration diocésaine qu'il présidera et où vous pourrez porter un regard neuf sur l'Évangile et sur votre foi !

Soyez au rendez-vous, le mardi soir 4 octobre prochain en la fête de saint François d'Assise, à 19h30 en la Cathédrale de Saint-Boniface

Coin des enfants Children's Corner



Nous souhaitons une bonne rentrée scolaire à nos jeunes qui poursuivent leurs études. Sachez que nous prions pour vous!

We wish a good return to school to our young people. May you do well. Know that we are praying for you!



Diocesan Launch of Households of Faith

What is a Household of Faith?

Come and see! On Tuesday, October 4, come to the Official Launch of this new diocesan initiative that has the potential to transform your life, your family, your friends, your colleagues and your parish. If you want to understand and share Scripture in a new way, deepen

your faith and experience fellowship, come!

Bishop LeGatt personally invites you to the Households of Faith Launch, a diocesan celebration that he will preside, and where you can take a fresh look at the Gospel and your faith!

Join us on the evening of Tuesday, October 4, the feast of St. Francis of Assisi, at 7:30 p.m. at Saint Boniface Cathedral



Théobule

<https://www.theobule.org/le-programme-de-l-annee>

Théobule vous attend chers amis pour découvrir et méditer la Parole de Dieu! Pourquoi Dieu nous a-t-il créés ?

Théobule is waiting for you, dear friends, to discover and meditate on the Word of God! Why did God create us?

PART À DIEU / OFFERINGS

AOÛT/AUG 2022	5 435 \$	AOÛT / AUG 2021	8 272 \$
SEPT 04 SEPT	2 176 \$	SEPT 11 SEPT	1 656 \$
SEPT 18 SEPT	1 480 \$	SEPT 25 SEPT	
DD SEPT			

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7